
 

２０１９年度 第６回 スポーツ・健康科学研究科委員会議事録要旨 

 

日時 ： ２０１９年１０月２９日（火）１３時３２分～１５時２０分 

場所 ： 東松山校舎９号館１階会議室 

構成員： １７名（定足数９名） 

出席数： １３名（定足数充足） 

欠席者：  ４名 

 

 

《報告事項》 

  １．研究科委員長会議および大学院評議会からの報告について            

①２０２０年度秋季入学試験結果について 

②全学教務委員会からの報告について（第三期認証評価受審に向けてのディプロマ・ポリシ 

ーにおける「学修成果の可視化」機能の設定と明示について） 

③国際交流センターからの報告について 

④大学院公開説明会（１２月）の実施について 

⑤２０２０年度大学院学年暦（案）について 

  議長より、資料に基づき、２０１９年１０月２８日開催の研究科委員長会議および大学院評議会に

おいて付議された内容について報告があった。 

 

２．教授会の議決をもって研究科委員会の議決とする案件について           

①大東文化大学授業料減免規程の改正（案）について 

②大東文化大学授業料減免規程施行細則の改正（案）について 

③大東文化大学特別修学支援金給付規程の改正（案）について 

④海外の大学（台湾／国立台湾体育運動大学）との交流協定書の締結（案）について 

⑤海外の大学（台湾／国立高雄科技大学）との交流協定書の締結（案）について 

⑥大東文化大学全学 FD委員会規程の改正(案)について 

   ⑦２０２０年度大学自己点検・評価報告書について 

 議長より、資料に基づき、本件についてはすでにスポーツ・健康科学部教授会において承認済みで

あることから、研究科委員会の議決を要しないことについて報告があった。 

 

３．２０２０（令和２）年度予算編成について 

議長より、資料に基づき、学園から示された２０２０年度の予算編成方針について報告があった。 

 なお、「特別研究ＡＢ用消耗品」の使用方法について、割り当てられた予算区分が消耗品費のみである

現状が不便である旨の問題提起がなされ、これについて、種々意見の開陳がされ、議長より２０２０

年度については、定められた予算額の中で従前では消耗品費として計上していた一部または全額を用

品費として計上できるようにする旨提案がなされ、これが承認された。ただしこれについては、現在

修士 1年生と先般の秋季入試で合格者がいた教員に限ることとし、次年度以降については、改めて予

算委員を中心に運用についての検討を重ねることが確認された。 



 

また、教育研究用機器備品についても、購入したい物品がある教員については研究科執行部および

予算委員へ申請をするように周知がなされた。その他の本研究科予算については、前年度並みに積算

することが報告され、詳細については執行部および予算委員に一任することを確認した。 

 

４．１０号館３階資料室印刷機の入替について 

 事務方より、１０号館３階資料室の印刷機について、２０１９年１２月末日をもって保守契約が満

了することに伴い、２０２０年度予算において教育研究用機器備品支出として予算に計上し、新たに

印刷機を購入する予定である旨報告があった。加えて、新たな印刷機を購入するまでの間はスポット

により修繕等の対応とすることについても説明がなされ、これが承認された。 

 

 ５．その他 

議長より、日本学生支援機構より奨学金の貸与を受けている学生に対して貸与額を免除される制度

について案内がなされた。これについては、２０１９年１２月中旬を目途に日本学生支援機構より正

式な通達がなされる旨周知された。 

 

≪報告承認事項≫ 

１．科目等履修生手続き要項の修正について 

議長より、資料に基づき、本件についてはスポーツ科学科協議会にて既に議決がなされている旨前

置きがあったのち、科目等履修生手続き要項について以下の通り修正をする旨報告がなされ、承認さ

れた。 

修正前：  

「５．出願上の注意（１０）スポーツ科学科での教育職員免許状（保健体育）の取得を目的とする

履修は、本学卒業生のみとします。」 

修正後： 

「５．出願上の注意（１０）スポーツ科学科での教育職員免許状（保健体育）の取得を目的とする

履修は、本学卒業生（卒業見込含む）もしくは、本学大学院生（進学予定含む）限りとします。」 

 

２．その他 

  特になし。 

 

≪議案≫ 

１．修士１年生研究計画書の提出について 

議長より、資料に基づき、修士１年生の研究計画書を２０１９（令和元）年度学年暦に即して１２

月２日に提出させることについて提案があり、全会一致でこれを承認した。 

 

２．修士論文に係る倫理審査について 

議長より、資料に基づき、例年スポーツ・健康科学部事務室で執り行っていた「ヒトを対象とする 

医学系研究に関する倫理審査委員会」および「動物実験委員会」が研究推進室に業務が移管されたこ

とに伴い、新たに研究推進室より提示された受審手続きについて説明がなされた。また、例年２月に

取りまとめて実施していた一括審議は行わず、今年度より所定の申請書類が整ったものから随時受審



 

する形式となった関係から、計画的に準備を進めてほしい旨改めて周知がなされた。 

 

 ３．春季入試説明会の開催について 

  議長より、３月入試に向けた研究科独自説明会について、２０２０年１月１６日昼休みにこれを行

うことが提案され、全会一致でこれを承認した。ついては、入試委員で説明会の実施計画を検討し、

次回以降の研究科委員会で提案願いたい旨の議長より要請があった。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 


